



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年 9月14日朝刊中部版



お堀に生息する魚を調査する参加者＝静岡市葵区

ブラックバスなど外来種いっぱい

静岡市葵区の駿府城公園周辺のにぎわい創出に取り組む「駿府城舟の会」は11日、同公園中堀で「おさかな調査会」を開いた。会員とボーイスカウト静岡第26団の子どもら約30人が参加し、身近な水辺の環境に親しんだ。

市が歴史文化のエリアに位置付けている駿府城公園周辺の水辺環境に興味関心を持ってもらう狙い。参加者は釣りざおやペット

子どもら観察 駿府城堀の魚

ボトル製の仕掛けを使い、中堀に生息している魚の捕獲を試みた。

捕獲した魚は水槽に入れて観察した。外来種の「ブルーギル」と「ブラックバス」が計50匹ほど確認できた一方、在来種はコイ科の淡水魚「モツゴ」の1匹だったという。会員らは身近な水辺の生態系を守る大切さを子どもたちに伝えた。(政治部・鈴木文之)

記事を読んで、問いに答えましょう。

①記事の「おさかな調査会」を開いたねらいは何ですか。

(市が歴史文化のエリアに位置付けている駿府城公園周辺の)身近な水辺環境に興味関心を持ってもらう。
身近な水辺の生態系を守る大切さを子どもたちに伝える。

②「外来種」の反対の言葉を記事の中から探して「漢字3字」で書きましょう。

在 来 種

③記事中に書かれている「外来種」の魚の例を書きましょう。

(ブルーギル、ブラックバス)

④記事を読んであなたが「疑問に思ったこと」や「調べてみたいこと」を30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

外来種の魚がこんなに多くなってしまったのはなぜだろうか。(28字)
水辺の生態系を守るために、自分たちができることは何か。(27字)
外来種の魚が増えるとどんな問題が出てくるのだろうか。(26字)
これからも定期的に外来種の魚の割合を調べていきたい。(26字)
など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/理科、総合)